

Première séance du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe de l'année 2019



Le 26 février 2019, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé une réunion ordinaire du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou.

Avant le début de la séance, le patriarche Cyrille a prononcé un discours d'accueil : « Je tiens à souhaiter la bienvenue aux membres permanents et temporaires du Saint-Synode. La réunion d'aujourd'hui sera importante : nous aurons à traiter beaucoup d'affaires courantes, y compris concernant les ressources humaines. La vie suit son cours, beaucoup de choses changent, et les changements, y compris dans le personnel, sont une réponse aux besoins et aux défis auxquels est confrontée l'Église. Notre réunion sera courte, mais importante. Je termine ici mon discours d'accueil, passons à l'ordre du jour. »

Sont membres permanents du Saint-Synode : le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine ; le

métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie ; le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine en République du Kazakhstan ; le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie Centrale ; le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Sont invités à participer à la session d'hiver (septembre-février) : le métropolite Luc de Zaporojié et de Méliopol ; le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï ; l'évêque Lazare de Narva ; l'évêque Benjamin de Rybinsk et de Danilovo ; l'évêque Nicolas de Nakhodka et de Preobrajénié.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46597/>